

l'enfant, empoisonné, succomberait infailliblement, tous nos efforts pour lui faire restituer le fatal liquide étant vains.

Le cœur navré, je m'adressai alors à la bonne sainte Anne et promis de faire chanter une messe en son honneur, comme aussi de publier cette favéur de la guérison de mon fils, si elle m'était accordée..

Pleine de confiance en l'intercession puissante de cette grande Sainte, je passai la nuit auprès du cher petit, essayant par tous les moyens possibles de le tenir éveillé, et priant ardemment sainte Anne de sauver mon fils, en si grand danger de mort.

Grâce à cette grande sainte, mon enfant jouit aujourd'hui d'une santé excellente, et je suis heureuse de remplir, le cœur débordant de reconnaissance, la promesse faite lors du terrible accident.

Mme V. G.

— 000 —

ACTIONS DE GRACES A SAINTE ANNE

LACONIA, N. H.—Je dois à sainte Anne de m'avoir guéri d'une pleurésie, d'une inflammation des poumons et de la grippe. Après plusieurs semaines de maladie, mes médecins avaient perdu tout espoir.

Je fis vœu d'un pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré : mes douleurs sont disparues, j'étais guéri. Je n'ai plus ressenti aucune douleur, et j'ai toujours été très-bien.—G. T.

FALL RIVER, MASS.—Mme Louis Croisetière, prise d'une atonie excessive, a senti ses forces renaître et a recouvré son activité première après avoir promis de procurer 25 abonnements qu'elle a obtenus facilement.